

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System Sambang Warga di Kawasan Taman Kota

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

May 16, 2024 - 08:36



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System Sambang Warga di Kawasan Taman Kota

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada Rabu, 15 Mei 2024, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan melakukan sambang

warga di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini dimulai pukul 11:30 WIB dan berlokasi di Taman Kota, Jl. Cangehgar dan Pertigaan Jl. Pangsor, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd., bersama Kasi Trantibum Pol PP, Sdr. Ade S., dan petugas Polisi Taman Kawasan Fasilitas Umum (Poltam), Sdr. Ujang, melaksanakan sambang dengan para pedagang kaki lima, seperti Sdr. Asep dan rekan-rekannya, serta pengunjung di sekitar kawasan Taman Kota.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh elemen masyarakat, termasuk pedagang kaki lima dan pengunjung taman, berperan aktif dalam menjaga kondusifitas wilayah, khususnya di kawasan Taman Kota," ujar Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Selama kegiatan, beberapa himbauan kamtibmas disampaikan, antara lain:

- Mengajak pedagang kaki lima dan petugas parkir untuk proaktif dalam menjaga keamanan di sekitar kawasan Taman Kota.
- Menghimbau pengunjung yang membawa kendaraan agar memarkir di lokasi yang terawasi dan menggunakan kunci ganda atau kunci pengaman.
- Mengarahkan remaja atau pelajar berseragam yang nongkrong di sekitar kawasan Taman Kota untuk segera pulang ke rumah masing-masing guna mengantisipasi kenakalan remaja seperti keterlibatan dalam geng motor, tawuran pelajar, konvoi, atau balapan liar.

Kegiatan berjalan lancar dan situasi terpantau kondusif, dengan masyarakat yang merespon positif himbauan yang disampaikan.

Demikian laporan kegiatan yang dapat kami sampaikan. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan yang berjalan sukses.